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Abstract:

This study aims to evaluate the Algerian government's strategy during the period
(2000-2016) through a field study (questionnaire), with a view to tackling
unemployment . Thanks to this study, we have achieved the essential result that
the unemployment problem is structural in Algeria, because the low
unemployment rate during the period of application of these programs does not
reflect the reality of success in dealing with the unemployment problem. Indeed,
most of the jobs provided are temporary and likely to disappear, and what is
commonly called deferred unemployment will be created in the future . which
improve the ineffectiveness of the economic policies adopted by the Algerian
authorities to attenuate the crisis.

Keywords: government's strategy, unemployment , active population
Cronbach's alpha .

Résume:

Cette étude vise a évaluer la stratégie du gouvernement Algérien au cours de la
période (2000-2016) a travers une étude de terrain ( questionnaire ) , et ce dans la
perspective de lutte contre le chbmage . Grace a cette étude, nous sommes
parvenus au résultat essentiel que le probléeme du chémage est structurel en
Algérie, car le faible taux de chémage au cours de la période d'application de ces
programmes ne refléte pas la réalité du succes dans le traitement du probleme du
chémage. En effet, la plupart des emplois apportés sont provisoires et susceptibles
de disparaitre, et ce qui est communément appelé le chdmage différé sera creé a
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I’avenir. ce qui prouve l'inefficacité des politiques économiques adoptées par les
autorités algeriennes pour atténuer la crise.

Mots-clés: Stratégie du gouvernement , chbmage , population active , alpha de
Cronbakh .
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